
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00072            DEL  22/12/2015 

 

OGGETTO :    BOZZA DEL "REGOLAMENTO PER L'AFFIDAMENTO IN 

CONCESSIONE A FAVORE DI SOGGETTI PRIVATI DI BENI CONFISCATI AD 

ORGANIZZAZIONI CRIMINALI". PARERE. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 22 del mese di dicembre, alle ore 17:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni NO  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito NO 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giovanni Brancale Michele De Giulio Michelangelo Quaranta Vito Saliano  



 

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva, invita il Presidente della 1^ 

C.P.  a relazionare sull’argomento oggetto della presente deliberazione. 

Ai fini dell’espressione del parere prescritto dall’art. 55 del vigente 

Regolamento sul Decentramento Amministrativo, la Ripartizione Patrimonio, ha fatto 

pervenire, con nota prot. 283280 del 24/11/2015, la bozza del “Regolamento per 

l'affidamento in concessione a favore di soggetti privati di beni confiscati ad 

organizzazioni criminali”. 

La 1^ Commissione Permanente, competente per la materia, a conclusione 

dell'esame in più sedute della bozza pervenuta, nella riunione del 11/12/2015, verbale 

n. 322, ha espresso a maggioranza dei presenti parere favorevole. 

Con queste indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 

determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO 

- PRESA VISIONE  della documentazione pervenuta con nota  prot. 283280 del 

24/11/2015; 

-  UDITA la relazione del Presidente della  1^  Commissione Permanente; 

-     SENTITI i diversi interventi; 

-     LETTO il  verbale della 1^  C.C.P. n. 322/2015; 

- PRESO ATTO, che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  

parere del Direttore del  Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

-    ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

DELIBERA 

1) ESPRIMERE, parere favorevole sulla bozza del “Regolamento per l'affidamento 

in concessione a favore di soggetti privati di beni confiscati ad organizzazioni 

criminali”; 

 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di trasmettere copia della 

presente deliberazione alla Ripartizione Patrimonio. 



 

 Il consigliere Quaranta Nicola chiede il rinvio della proposta ad altra 

seduta, al fine di affrontare l’argomento in seduta congiunta delle 

commissioni; 

 

- Con n. 8 voti favorevoli e n. 1 astenuto (Paloscia),  su n. 9 presenti e 

votanti, la proposta di deliberazione viene rinviata ad altra seduta; 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

3° punto all’ordine del giorno. “Bozza del regolamento per l’affidamento in concessione a 

favore di soggetti privati di beni confiscati ad organizzazioni criminali. “ Su questa 

delibera la I Commissione, cioè se vuole relazionare il Presidente della I Commissione. 

Grazie.  

Consigliere.. 

Grazie, Presidente. Ai fini della espressione del parere prescritto dall’articolo 55 del 

vigente regolamento sul Decentramento amministrativo la Ripartizione Patrimonio ha 

fatto pervenire con nota 283280 del 24/11/2015 la bozza del regolamento per 

l’affidamento in concessione a favore di soggetti privati di beni confiscati ad 

organizzazioni criminali. La I Commissione permanente competente per materia a 

conclusione dell’esame preceduto dalla bozza pervenuta nella riunione dell’11/12/2015, 

verbale numero 322, ha espresso a maggioranza dei presenti parere favorevole. Con questa 

indicazione tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. Dopo 

aver letto la maggioranza della Commissione nella seduta di cui sopra, dopo aver preso in 

esame il regolamento ha ritenuto opportuno dare il parere favorevole. Quindi io 

personalmente voterò a favore. Grazie, Presidente.  

Presidente 

Per la discussione, il consigliere Quaranta.  

Consigliere Quaranta 

Grazie, Presidente. Faccio subito così non perdiamo tempo, vado al cuore del problema. Io 

chiederò in questo intervento che questo punto venga rinviato al prossimo Consiglio 

perché io non voglio criticare il lavoro dell’altra Commissione però ci sono dei temi che 

devono avere una importanza particolare. Questo mi sembra uno di quei temi perchè se è 

vero, e ora spero che non mi venga risposto che sul sito, che su questo e su quell’altro, 

perché io credo che questo tema così importante doveva prevedere altro che la congiunta 

per lo Statuto, su questi temi bisogna fare delle Commissioni congiunte, o almeno il 

Presidente della commissione che ha avuto in carico l’espressione di questo parere, 

doveva aver cura di informarci capillarmente e non con le informazioni diciamo classiche 

del Municipio che sono ora quelle la e-mail istituzionale, o quant’altro, qui veramente io 

credo che il Presidente avrebbe dovuto incontrare almeno il Presidente dell’altra 

Commissione per fornirgli il regolamento e per sensibilizzarlo ad affrontare anche in 

Commissione questo argomento per poter venire in questo Consiglio tutti preparati perché 

qui noi tutti ci riempiamo la bocca di legalità e territorio, territorio e legalità, però poi una 

volta che abbiamo la possibilità veramente di affrontare un tema del genere, veniamo qui 

impreparati. E quando dico che veniamo qui impreparati, Presidente, mi dispiace, devo 

dire che forse impreparati siete anche voi della Commissione perché io ora mi aspettavo 

che lei facesse una relazione un po’ più omogenea su un argomento di tale importanza. 



Invece lei ci ha letto quello che un poco possiamo leggere tutti, ha detto che vota a favore 

però io credo non sia questo un argomento da poter affrontare così. Perché se, ribadisco, si 

è fatta una Commissione congiunta per fornire un parere sullo Statuto, ancor più si 

dovrebbe fare una Commissione congiunta per affrontare un tema di siffatta importanza. 

Allora ribadisco, la mia proposta in modo da poter subito passare oltre, è quello che questo 

argomento lo rinviamo al prossimo Consiglio in modo che tutti i Consiglieri si dotino del 

regolamento, lo analizzino e vengano qui tutti a dare il proprio contributo perché questo è 

un tema, per quello che mi riguarda, di basilare importanza. Perché se noi dobbiamo 

parlare di legalità giusto per sport, è un conto. Se invece sappiamo che quando si parla di 

beni confiscati è un tema molto serio, quindi io ribadisco, credo che tutti abbiamo l’onere 

di affrontare questi argomenti e tutti abbiamo l’onere di fornire il nostro contributo. 

Pertanto ribadisco, io chiedo che questo argomento venga rinviato al prossimo Consiglio. 

Grazie.  

Presidente 

Grazie, consigliere Quaranta. La parola al consigliere Menolascina.  

Consigliere Menolascina 

Sì, io mi trovo d’accordo con il consigliere Quaranta perché comunque sono rimasto 

alquanto basito quando stamattina mi è stata chiesta la copia del regolamento, pensavo che 

l’altra Commissione ne era a conoscenza. Io, comunque la nostra Commissione, chi ha 

dato parere favorevole, ha ritenuto, può essere pure che abbiamo sbagliato ma io ho 

ritenuto dare parere favorevole tant’è che questo me lo sono studiato per due notti a casa e 

ho ritenuto tale. Però ho detto, sono d’accordo nel rivederlo tutto insieme perché è un 

argomento alquanto importante tant’è che ho detto, stamattina quando mi è stata chiesta la 

copia della proposta di delibera sono rimasto basito, pensavo che eravate anche voi, che 

l’latra Commissione era in possesso del regolamento. Grazie.  

Presidente 

Grazie. Consigliere Cecinato, prego.  

Consigliere Cecinato 

Presidente e Consiglieri. Io veramente sono contento di quello che ha detto il Presidente 

della I Commissione perché questo l’ho avuto stamattina anche se l’ho letto oggi 

pomeriggio, ha bisogno di essere approfondito perché ci sono determinate cose che 

secondo il mio parere la legge è fatta bene però parecchio questo passa su quello che è il 

patrimonio. Il patrimonio è uno di quelle materie che ha la seconda Commissione per cui 

questo lavoro doveva essere stato fatto con tutte e due le Commissioni, cioè se c’è la 

possibilità, io le chiedo Presidente, se c’è la possibilità di ritirarlo per vederlo insieme, 

perché io l’ho visto e mi sta bene perché ho letto in fretta però ci sono parecchi parametri 

che sono perfetti perchè sono di costituzione italiana per cui tutto quello è formale in base 

alla legge. Grazie.  



Presidente 

Grazie, consigliere Cecinato. Se siamo tutti concordi a voler cioè se il Presidente della 

Commissione vuole ritirare il provvedimento così come ha dichiarato, se siamo tutti 

concordi, oppure rinviarlo, allora lo rinviamo al prossimo Consiglio. Quindi formalizza la 

proposta, prego.  

Consigliere Quaranta 

Sì, grazie, Presidente. quindi io proporrei di rinviare al prossimo Consiglio utile il parere 

di questo, di rinviare al prossimo Consiglio utile, adesso non so i tempi però questa 

richiesta di parere è arrivata qui da noi il …, non possiamo, ok, i tempi, ok. Io quindi 

chiedo di rinviarlo al prossimo Consiglio. Grazie.  

Presidente 

Chi vota a favore della proposta di rinvio? Schirone..., Michele tu astieni pure sulla 

proposta di rinvio, va bene. Questa è la bozza, quindi questo è diverso, potresti, questo è il 

momento in cui potresti esprimere la tua volontà. Va bene. Grazie.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/01/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/01/2016 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/01/2016 al 09/02/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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